
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Hecht ist der größte und stärkste Fisch in

unseren  und Flüssen.

Er ist ein Raub�sch.

Sein Körper ist lang gestreckt.

Die  ist weit hinten.

Der Hecht wird fast so lang wie ein Mensch groß wird.

Er hat einen langen 

und ein Maul vo$ mit scharfen Zähnen.

Der Hecht mag keine Strömungen und sucht

sich einen , wo er

bleiben und sich gut verstecken kann.

Am liebsten ist er in .

Dort lauert er auf Beute.

Hechte fressen gerne kleinere Fische wie .

Hechte müssen vor a$em vor den Menschen aufpassen.

Menschen angeln und essen nämlich gerne .
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